

# 3754 Euro Erlös aus Vortragsabend

## Dorfleben Roggenzell spendet für Besuchsdienst für Kranke

LINDAU/ROGGENZELL (sd) - Der Verein Dorfleben Roggenzell ist für seine großartigen Veranstaltungen bekannt und so war auch das jüngste Event mit dem Lindauer Arzt und Psychotherapeuten Christian Peter Dogs ein Publikumsmagnet. Er sprach in der Festhalle Neuravensburg zum Thema seines Buchers „Gefühle sind keine Krankheit“ und zog über 400 Zuhörerinnen und Zuhörer in seinem Bann.

Die Veranstaltungen, die der Verein organisiert, dienen immer einem caritativen Zweck. Den

Reinerlös dieses erfolgreichen Abends – 3754 Euro – haben Mitglieder des Vereins Dorfleben Roggenzell in diesen Tagen an den Besuchsdienst für Kranke und Sterbenskranke des Hospizentrums Haus Brög zum Engel in Lindau übergeben und damit große Freude ausgelöst. „Wir sind sehr froh über jede Zuwendung“, sagt Uta Reinholz und ergänzt: „Die Sorgeskultur für alte und kranke Menschen muss deutlich mehr in den Fokus der Gesellschaft rücken, und das Ehrenamt, ohne das auch unser Besuchsdienst nicht möglich wäre, mehr Wertschätzung erfahren.“

Der Besuchsdienst war bislang im Haus Brög zum Engel angesiedelt, ist aber seit Kurzem in der Friedrichshafener Straße 1 zu finden. Der Eingang ist neben der Löwenapotheke.

„Wir haben festgestellt, dass dieser neutrale Standort die Hemmschwelle zu uns zu kommen herabsetzt. Ich bin sehr froh, dass wir den Hilfesuchenden die Möglichkeit geben können, sie auch in ihrem Zuhause zu unterstützen“, sagt Uta Reinholz.

Der Verein Dorfleben Roggenzell hat 3750 Euro an den Besuchsdienst für Kranke und Sterbenskranke des Hospizentrums Haus Brög zum Engel gespendet.



Der Verein Dorfleben Roggenzell hat 3750 Euro an den Besuchsdienst für Kranke und Sterbenskranke des Hospizentrums Haus Brög zum Engel gespendet.

FOTO: SUSI DONNER